

# Empantanada se Encuentra Cumbre Presidentes C.A.

PANAMA, noviembre 13 (ACAN-EFE)— El proceso de paz centroamericano abierto en 1987 con los acuerdos de "Esquipulas II" sigue tan empantanado que los cancilleres ni siquiera se ponen de acuerdo sobre si su reunión del domingo, en El Salvador, es un acto social o una cita preparatoria de la cumbre presidencial varias veces aplazada.

Entre tanto, siguen sin cumplirse muchos de los acuerdos firmados, las guerras de Nicaragua y El Salvador cobran vidas cada día, el parlamento centroamericano no ha sido aprobado aún en Costa Rica y los gobiernos y demás partes en conflicto siguen pendientes de que haga el nuevo presidente de Estados Unidos, George Bush, en una región que se resfria cada vez que Washington estornuda.

El Ministro costarricense del Ex-

terior, Rodrigo Madrigal, afirma que "no está convocada ninguna reunión de cancilleres para el domingo", pues lo que habrá en San Salvador será "una reunión de carácter social con motivo de una cena previa a la inauguración (el lunes) de la asamblea de la Organización de Estados Americanos".

Sin embargo, el Canciller de Guatemala, Alfonso Cabrera, ha insistido en que si se trata de una reunión preparatoria de la cumbre y que en ella se analizará la situación regional.

En varias ocasiones el Presidente de Guatemala, Vinicio Cerezo, ha dicho que la cumbre se verificará los días 25 y 26 de noviembre, en San Salvador, mientras que el de Costa Rica, Oscar Arias, asegura por su lado en que no hay fecha definitiva para la reunión.



**LEGALIZACION DE SOLIDARIDAD.** Wrocław, Polonia, noviembre 13.— Millares de opositores polacos demandan al gobierno, la legalización de "Solidaridad", durante una manifestación que conmemoró el Septuagésimo (70º) Aniversario de la independencia polaca, después de la Primera Guerra Mundial. (Cable-foto AP).

## Resumen mundial

### Londres

#### Británicos y Argentinos Conversarán en la ONU



Dante Caputo.

LONDRES, noviembre 13 (AP).— Gran Bretaña y Argentina sostendrán próximamente conversaciones por primera vez en las Naciones Unidas desde la Guerra de Las Malvinas de 1982, pero el temario se referirá más a cuestiones de la ONU que a una eventual reanudación de relaciones, informó el domingo la cancillería.

El canciller argentino Dante Caputo, actual Presidente de la Asamblea General de la ONU, solicitó una reunión con el embajador británico en las Naciones Unidas, Sir Crispin Tickell, agregó. "No se fijó fecha para esta reunión", dijo un vocero de la cancillería británica. "Presumimos que los temas de discusión serán cuestiones de las Naciones Unidas".

El vocero dijo que Caputo formuló su solicitud en carácter de Presidente de la Asamblea General y en esto "no hay nada destacable", porque resultaba previsible que en ese cargo sostuviera conversaciones con Gran Bretaña y los miembros del consejo de seguridad.

### Bonn

#### Helmut Kohl Informará a Bush sobre Pláticas con Soviéticos



Helmut Kohl.

BONN, noviembre 12 (UPI).— El canciller Helmut Kohl viajó el domingo a Estados Unidos para despedirse del presidente Ronald Reagan e informar a su sucesor, George Bush, de sus recientes conversaciones con los líderes soviéticos en Moscú.

Kohl tendrá también que darle algunas explicaciones a los líderes judíos norteamericanos por el insensato discurso del presidente del Parlamento, Philipp Jenninger, en una ceremonia celebrada el jueves en Bonn por el 50 aniversario de la Noche de los Cristales Rotos, el prelude nazi que presagió el holocausto.

Jenninger renunció el viernes, luego de una avalancha de protestas de políticos alemanes occidentales y líderes judíos de todo el mundo por su discurso en el Bundestag que abrió viejas heridas al tratar de justificar las atrocidades cometidas por Adolfo Hitler contra los judíos.

### Washington

#### Pentágono Confirma Caída de Helicóptero en Golfo Pérsico

WASHINGTON, noviembre 13 (UPI).— El Pentágono confirmó el domingo la caída de un helicóptero de la marina estadounidense, el jueves pasado, en el Golfo Pérsico, que aparentemente provocó la muerte de sus tres tripulantes.

En un comunicado leído por el teniente coronel Steve Titunck, el Pentágono dijo que el helicóptero, fabricado por la corporación Kaman, "se estrelló en el mar cuando se aproximaba a

—Favor pase a la página 23.



**DESPLIEGUE MILITAR.** Jerusalén, noviembre 13.— El gobierno israelí realizó un fuerte despliegue militar en la Ciudad Vieja de Jerusalén y en los territorios ocupados, para prevenir disturbios, por la reunión del Consejo Nacional Palestino, en Argelia, el sábado. (Cable-foto AP).

### Masacre de 43 Personas en Colombia

MEDELLIN, Colombia, noviembre 13 (AP).— El ataque que un grupo aún no identificado lanzó contra el municipio de Segovia el pasado viernes por la noche dejó 43 muertos, entre quienes hubo tres menores y ocho mujeres, y 18 heridos, informó hoy el gobernador del Departamento de Antioquia.

En un comunicado difundido aquí el gobernador Antonio Roldán Betancur dijo que

—Favor pase a la página 23.

### Prevén Consenso Entre Bush y Congreso Sobre Nicaragua

WASHINGTON, noviembre 13 (AP).— Una de las primeras pruebas de la posibilidad de cooperación entre el presidente electo republicano George Bush y el Congreso, controlado por los demócratas, sería el caso de Nicaragua, quizás uno de los más debat-

## Sandinistas Gastan Millones en Intrigas Denuncia Obando

Managua, noviembre 13 (ACAN-EFE).— El cardenal nicaragüense, Miguel Obando, denunció el sábado en el templo católico de "Don Bosco", de Managua, que en Nicaragua se "gastan millones en intrigas que no construyen nada, mientras el pueblo padece de hambre y miseria".

El purpurado señaló que "esas intrigas" contra la Iglesia católica cuya difusión cuestan mucho dinero se dan en los últimos años.

Bush dijo el miércoles en conferencia informativa que el tema de los rebeldes nicaragüenses tendría "alta prioridad" en su gobierno y prometió "mantener la presión sobre los sandinistas"

### Nancy Admite que Influencié Decisiones de Pde. Reagan

WASHINGTON, noviembre 13 (UPI).— La primera dama Nancy Reagan dijo que se sintió obligada a ejercer su influencia durante los ocho años de su esposo al frente del gobierno estadounidense, debido a que fue pobremente servido por ayudantes que imponían sus propios puntos de vista.

En una entrevista que apareció en las ediciones dominicales del diario Los Angeles Times, la señora Reagan dijo que fue "lastimada, sor-

—Favor pase a la página 51.

pasan por la televisión estatal y que también se gastan miles de córdobas (moneda nacional) en tinta y tonela-

das de papel con idéntico fin. Por iniciativa de la

—Favor pase a la página 33.



**ELECCIONES.** Karachi, Pakistán, noviembre 13.— Partidarios del Movimiento Mohajir Quami, realizan un desfile proseleccionista, en Karachi. Las elecciones generales serán el miércoles 16. (Reuter).

—Favor pase a la página 51.